



## Las magistradas de ‘A hacer puñetas’: «Al principio, otros jueces nos criticaban y ahora nos siguen»

[embed]https://www.youtube.com/watch?v=0YJ5ZAiu4UA[/embed]

A hacer puñetas. Es el nombre de la plataforma tras la que se encuentran Yahaira Agredo, Amparo Salom y María Isabel Llambés, una comunicadora y dos magistradas que **divulgan desde hace algunos años información jurídica a través de TikTok e Instagram.**

La iniciativa surge cuando detectan el desconocimiento que existía entre la gente joven sobre cuestiones cotidianas en los juzgados. "Cuando preguntamos **cómo se informaban, todos respondieron que a través de redes sociales y de Instagram.** Yo en aquel momento no tenía cuenta fast cash loans, pero se nos ocurrió crearnos una como forma de acercarnos a ellos y de acercarles determinadas realidades", cuenta la magistrada Marisa Llambés, que confiesa que esta iniciativa también le sirve para "desahogarse", contando cosas que no tienen cabida en el ámbito laboral ordinario.

"Nosotras no podemos eliminar o hacer que desaparezcan compañeros y compañeras que se comportan de una manera distante, pero si que podemos ofrecer a la ciudadanía en general otro lado u otra versión de lo que somos los miembros de la judicatura", explica Amparo Salom. Reconocen que, al principio, "**muchos compañeros no entendían o nos criticaban y ahora siguen todos los café ...**